



Sehnde (uk). Sehr zufrieden äußerte sich der 1. Vorsitzende der IGS, Sven Embrecht, nach den beiden Messetagen: „Es war eine richtige Entscheidung, unsere Gewerbeschau in den Stern-Saal zu verlegen. Wir konnten dadurch die Kosten niedriger halten, was den Ausstellern zu Gute kam. Die gesamte Veranstaltung war gut durchgeplant und organisiert: Eine TOP Veranstaltung“. Bürgermeister Carl Jürgen Lehrke begrüßte in seiner Eröffnungsrede: „Verbraucher/innen können sich hier in aller Ruhe und in entspannter Atmosphäre ohne Zeitdruck informieren. Der direkte persönliche Kontakt zwischen Anbieter und Verbraucher ist ja im Gegensatz zum Kauf per Internet viel informativer und eine Stärke der Betriebe und Selbständigen aus unserer Stadt Sehnde.“

Der bunte Mix aus einem breit gefächerte Potenzial an Anbietern wurde von den Besuchern sehr begrüßt. Die Informationen reichten von Dienstleistern im Pflegebereich, Steuerhilfen und Elektronik, bis hin zu Neubauwohnungen, Baumaterialien, Sanierungsmöglichkeiten über Rollläden, Strom aus der Steckdose, und Finanzierungsangeboten der Banken. Das Interesse der Besucher war groß und das bunte Rahmenprogramm an beiden Tagen war ein weiteres Erlebnis, so dass man sagen kann, die Messe hat sich als ein positives Erlebniswochenende entwickelt. Auch die Kinder sowie knurrende Mägen und durstige Kehlen kamen nicht zu kurz. Es war eine Messe, die für alle etwas bereit hielt.